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Автором анализируются современные тенденции конституционного правотворческого процес-
са, обусловленные использованием юридической терминологии, имеющей философскую и нрав-
ственно-этическую этимологию. Установлено, что чрезмерная увлеченность нетрадиционным 
правовым тезаурусом, в том числе оценочными понятиями, повышает декларативность положе-
ний Основного закона государства, создает риски противоречивой интерпретации и детерминиру-
ет упущения реализации правовых положений. Аргументируется потребность в сбалансированном 
подходе государства к правовому регулированию посредством философской и нравственно-этиче-
ской терминологии, поскольку излишняя отвлеченность, эпичность текста нормативного право-
вого акта способствует усилению коррупционной составляющей, создает условия для возможного 
злоупотребления властными полномочиями.
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The author analyzes the modern trends of the constitutional law-making process, due to the use
of legal terminology, which has a philosophical and moral-ethical etymology. It has been established 
that excessive enthusiasm for unconventional legal thesaurus, including evaluation concepts, increases 
the declarativeness of the provisions of the Basic Law of the State, creates risks of contradictory 
interpretation and determines omissions in the implementation of legal provisions. The need for a 
balanced approach of the state to legal regulation through philosophical and moral-ethical terminology 
is argued, since excessive distraction, epic text of a normative legal act contributes to the strengthening 
of the corruption component, creates conditions for possible abuse of power.
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